

## Se licitan nuevos estudios para avanzar con el proyecto del dique El Baqueano



En las últimas horas se abrió una nueva licitación a cargo de la estatal EMESA para avanzar con estudios de cara a la construcción del dique El Baqueano, un proyecto sobre el río Diamante que busca terminar el “segmento” de presas entre Agua del Toro y Los Reyunos.

Según explican desde la página de EMESA, la construcción de El Baqueano demanda otras obras, como abrir caminos al cierre El Imperial, caminos hacia la traza del túnel de aducción y acondicionamiento del acceso a casa de máquinas.

Actualmente se encuentra en etapa de prefactibilidad. En ese sentido, se trabaja en la confección del pliego de base y condiciones para realizar estudios topográficos, geológicos y geotécnicos en el sitio de proyecto, se ha firmado un convenio con la Dirección de Vialidad Provincial (DPV) para la apertura de caminos de acceso a las zonas de estudio.

Entre los beneficios de la obra destacan el aporte de energía al sistema interconectado nacional y además se habla del fomento del desarrollo turístico de la zona, el cual presenta un gran potencial para nuestro departamento.

Hay que destacar que días atrás, el titular de EMESA, Pablo Magistrochi, disertó en una reunión de la Mesa Productiva de Mendoza (en el marco de un encuentro virtual denominado “Energía, Actualidad y Futuro”), donde se hizo hincapié en el avance de Portezuelo del Viento, pero también en los otros dos proyectos hidroeléctricos en los que está trabajando la Provincia: El Baqueano en el Diamante y Uspallata-Los Gateados sobre el río Mendoza, en el contexto de Cordón del Plata.